

PRÉSENTATION DE L'OPTION LATIN

A partir de la cinquième, le collège propose l'option latin.



Les futurs latinistes auront, en cinquième, une heure ou deux heures de latin par semaine (selon les effectifs), deux heures en quatrième, et une heure trente de latin ou de grec ancien en troisième. Attention : choisir l'option engage à suivre les enseignements de latin jusqu'à la fin de la troisième.

En cours de latin sont étudiées l'histoire des Romains, l'étymologie et la langue latine. L'étude de la langue latine permet de faire travailler sa logique et de consolider ses connaissances en grammaire françaises. Ces connaissances sont lacunaires chez beaucoup d'élèves... Le latin peut donc aider l'élève. L'étymologie quant à elle enrichit son vocabulaire.

En latin, on travaille en groupe ; on parle latin ; on joue parfois, avec un jeu de cartes sur l'étymologie, un plateau de jeu avec mime présentant l'histoire d'Enée, ou au Cluedo en latin.

L'étude du latin est une chance qui ne se présente pas toute la vie ! N'hésitez pas à la saisir.

Un sondage a été adressé sur Pronote aux parents d'élèves de 6e afin qu'ils inscrivent ou non leur enfant à l'option latin.

Merci de votre attention,
Cordialement,

Mme Maignan, professeur de français, latin et grec ancien
au collège Jean Zay